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OE 0146 BALADEUSE RECHARGEABLE IK08

Avant de retourner ce produit pour quelque raison qu’il soit (problème d’installation, consignes 
d’utilisation, panne, problème de fabrication...), merci de nous contacter.

Contact : 
Vous pouvez nous joindre par mail à sav@clas.com ou bien au 04 79 72 92 80 ou encore vous 
rendre directement sur notre site clas.com

Si vous avez changé d’avis concernant votre achat, veuillez retourner ce produit avant d’essayer 
de l’installer.

Before returning this product for any reason (installation problem, instructions for use, 
breakdown, manufacturing problem...), please contact us.

Contact : 
You can reach us by mail  sav@clas.com or by phone +33(0)4 79 72 69 18 or go directly to our 
website clas.com

If you have changed your mind regarding your purchase, please return this product before you 
attempt to install it.

ATTENTION

WARNING



OE 0146 BALADEUSE RECHARGEABLE IK08

DESCRIPTION 

NOTES DE SÉCURITÉ

Cette baladeuse à main convient aux applications d’éclairage intérieur. 

Caractéristiques :
• LED : 1xSMD + 1xCOB
• lumen avant : 600 à 100Lm
• lumen haut : 100Lm
• Kelvin : 5700K
• autonomie avant : 2.5h/10h
• autonomie haut : 10h
• temps de charge : 2h (5V-2A) - 5h (en charge induction)
• IP65
• IK08
• batterie : 3.7V/2600mAh
• dimensions : 205x55x40mm
• cable : USB-C
• poids : 302g
• normes: EN 55015 : 2013+A1 : 2015, EN IEC 61000-3-2 : 2019, EN 61547 : 2009, EN 61000-3-3 : 
2013+A1 : 2019

Fonctionnement :
La baladeuse se règle en différentes positions (pour couvrir un rayon de 180°).
Sa base est aimantée permettant une fixation sur toutes les surfaces métalliques.
Maintenir le bouton power enfoncé pour régler l’intensité de la lumière face avant.

1.  Avant chaque charge, assurez-vous que la lampe et le câble d’alimentation secteur ne sont  
pas endommagés de quelque manière que ce soit. N’utilisez jamais la lampe si vous constatez  
des dommages.

3.  N’utilisez pas la baladeuse dans des environnements explosifs dans lesquels des liquides, des  
gaz ou des poussières inflammables sont présents. Danger de mort !

4. Ne pas mettre le faisceau lumineux directement dans les yeux.
5. Tenir hors de portée des enfants.
6. Ne pas couvrir le faisceau lumineux pendant l’utilisation (risque de surchauffe)
7.  Toujours charger complètement la batterie pour en prolonger la durée de vie.
8. Charger la batterie pendant au moins 8h avant sa première utilisation
9. Utiliser le chargeur d’origine.
10. Ne pas retirer le chargeur lorsque le câble d’alimentation principal est connecté.
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NETTOYAGE

MISE AU REBUT 

N’utilisez pas de solvants, de nettoyants corrosifs ou autres. Utilisez UNIQUEMENT un chiffon sec 
ou légèrement humide pour le nettoyage.

Mettez les appareils électriques au rebut en respectant l’environnement !
Ne jetez pas les appareils électriques avec les ordures ménagères.
Conformément à la directive européenne 2012/19/EU concernant les appareils électriques et 
électroniques, ceux-ci doivent être collectés séparément et envoyés au recyclage. 
Veuillez contacter vos autorités locales pour connaître les possibilités d’élimination de votre 
appareil usagé.

MAINTENANCE

VEUILLEZ NOTER : Pour les sources lumineuses non remplaçables par l’utilisateur : La source 
lumineuse contenue dans ce luminaire ne doit être remplacée que par le fabricant ou son agent de 
service ou une personne qualifiée similaire.
Ne jamais ouvrir la lampe lorsque le câble d’alimentation secteur est connecté.
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DESCRIPTION 

SAFETY NOTES

This hand-held lamp is suitable for indoor lighting applications. 

Specifications: 
• LED: 1xSMD + 1xCOB
• front lumen: 600 to 100Lm
• high lumen: 100Lm
• Kelvin: 5700K
• autonomy front: 2.5h/10h
• autonomy high: 10h
• charging time : 2h (5V-2A) - 5h (induction charging)
• IP65
• IK08
• battery : 3.7V/2600mAh
• dimensions: 205x55x40mm
• cable: USB-C
• weight: 302g
• standards: EN 55015 : 2013+A1 : 2015, EN IEC 61000-3-2 : 2019, EN 61547 : 2009, EN 61000-3-3 : 
2013+A1 : 2019

Operation:
The hand lamp can be adjusted to different positions (to cover a 180° radius).
The base is magnetic, allowing it to be attached to any metal surface.
Hold down the power button to adjust the intensity of the front light.

1.  Before each charge, make sure that the lamp and the mains cable are not damaged in any way.  
Never use the lamp if you find any damage.

3.  Do not use the lamp in explosive environments where flammable liquids, gases or dusts are  
present. Danger of death!

4. Do not shine the light beam directly into your eyes.
5. Keep out of reach of children.
6. Do not cover the light beam during use (risk of overheating)
7. Always fully charge the battery to prolong its life.
8. Charge the battery for at least 8 hours before first use
9. Use the original charger.
10. Do not remove the charger when the main power cable is connected.



 OE 0146  RECHARGEABLE PORTABLE LIGHT IK08 

CLEANING

DISPOSAL 

Do not use solvents, corrosive cleaners or other cleaning agents. Use ONLY a dry or slightly damp 
cloth for cleaning.

Dispose of electrical appliances in an environmentally friendly manner!
Do not dispose of electrical appliances with household waste.
In accordance with the European Directive 2012/19/EU on electrical and electronic equipment, 
they must be collected separately and sent for recycling. 
Please contact your local authorities to fi nd out how to dispose of your old appliance.

MAINTENANCE:

PLEASE NOTE: For non-user replaceable light sources: The light source contained in this luminaire 
should only be replaced by the manufacturer or its service agent or a similarly qualifi ed person.
Never open the lamp when the mains power cable is connected.
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DECLARATION DE CONFORMITE 
DECLARATION OF CONFIRMITY

Nous, We,

CLAS EQUIPEMENTS
Z. A. de la Crouza
73800 Chignin – France

DECLARONS
Sous notre responsabilité que le produit :
DECLARE THAT,
Under our responsibility, the following products:

Modèle / Model :
BALADEUSE RECHARGEABLE IK08
RECHARGEABLE PORTABLE LIGHT IK08

Type : OE 0146

Est fabriqué en conformité aux directives :
Is manufactured in conformity with the European Directive:

• EN 55015 :2013+A1 :2015
• EN IEC 61000-3-2 :2019
• EN 61547 :2009
• EN 61000-3-3 :2013+A1 :2019

Philippe Barrault, 15.06.202115.06.2021



Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.

CLAS Equipements
ZA de la CROUZA
73800 CHIGNIN

FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22
Fax. +33 (0)4 79 72 52 86
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